
令和３年度 北・北海道中央圏域 定住自立圏共生ビジョン懇談会 次第

１ 開 会

事務局（士別市 大橋課長）

情報提供（３）について枝幸町まちづくり推進課 山上 毅 主幹から村上 昇平 主

査に変更した旨を連絡。

２ 名寄市長挨拶

加藤市長より挨拶

３ 議 題

（１）座長・副座長の選出 承認

・結城委員（名寄市）を座長、谷委員（士別市）を副座長に選出

（２）定住自立圏共生ビジョン登載事業の実施状況及び定住自立圏共生ビジョンの変

更・新定住自立圏共生ビジョンの策定 承認

・主に新定住自立圏共生ビジョンの策定案（資料２）について事務局より説明

質疑

・委員

策定案について削除あるいは下方修正が多かったが、精査してより必要な事業

に力を注いでいくという理解でよいか。

⇒事務局より

その通り。真に必要な事業のみ掲載し、取り組みを進めていきたい。

４ 情報提供

（１）「地域と連携した消費者行政の取組み」

士別地区広域消費生活センター 消費生活相談員 野村 裕子 氏

質疑

・委員

消費者教育ではどのようなことを学んでいるのか。

⇒野村氏

契約取引・環境問題・情報・安全安心を学ぶ。メインは契約取引に関すること。

相談内容の 9割が契約取引に関するトラブル。学ばなければ騙されているのか

騙されていないのかもわからないので最新の情報を伝えながら学ぶことが重要。
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（２）「圏域連携による物流課題解決に向けて」

名寄市総合政策部 特別参事 安藤 正男 氏

質疑

・委員

物流の中継について課題はあるか。

⇒安藤氏

海産物や農産物等いろいろなものを運んでいるため、各運送会社の時間軸のマ

ッチングが課題となる。システム化することができれば非常に効率的である。

（３）「圏域連携によるふるさと納税の物流効率化の取り組み」

枝幸町まちづくり推進課 主幹 山上 毅 氏 主査 村上 昇平 氏

質疑

・委員

資料のグラフについて、ふるさと納税額が令和２年度増加している理由は。

⇒村上氏

新型コロナウイルス感染拡大による巣ごもり需要の増加とほたての価格が下落し

ていた時期が重なり、増加となった。

５ その他

事務局より

・今年度の開催は今回のみの予定

・ご審議いただいた内容を反映した共生ビジョンは後日送付

・今年度より新たに委員となられた方は謝礼の振込口座及びマイナンバー関係の書

類を事務局へ

６ 士別市長挨拶

渡辺市長より挨拶

７ 閉 会


